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OGGETTO: Discussione sulla situazione dell’Ospedale F.B.C. di 
Leonforte. 
 

 

 L’anno duemilaquattordici, il giorno _trenta_ del mese di __giugno__ alle ore _18.00_  nella solita sala 

delle adunanze consiliari ‘Placido Rizzotto’ del Comune di Leonforte. 

 Alla    1a       convocazione che è stata partecipata ai Signori Consiglieri a norma di legge, risultano 

all’appello nominale: 

CONSIGLIERI Pres. Ass. CONSIGLIERI Pres. Ass. 

1 BARBERA Davide X  11 FORNO Antonino X  

2 DI NASO Antonino X  12 TRECARICHI Massimiliano X  

3 ROMANO Floriana X  13 LA DELFA Antonino X  

4 STELLA Francesca  X 14 SCACCIA Antonino X  

5 D’AGOSTINO Antonia X  15 VANADIA Pietro X  

6 GRILLO Salvatore X  16 GHIRLANDA Giovanni  X  

7 PEDALINO Rosa Elena  X 17 SALAMONE Silvestro X  

8 SANFILIPPO  Francesco X  18 ROMANO Cristina X  

9 ASTOLFO Samantha X  19 SMARIO Salvatore X  

10 LEONFORTE Angelo X  20 DI SANO Roberto  X  

   
Assegnati n. 20 Partecipano gli Amministratori: Il  Sindaco e gli Assessori Maria e Presenti n. 18 

In carica n.  20 Livolsi Assenti  n.   2 

- Risultato che gli intervenuti sono in numero legale. 

- Presiede la la D.ssa Floriana Romano nella sua qualità di      Presidente                                            .               

- Partecipa il Segretario Comunale   Dott.ssa Anna Giunta          La seduta è            Pubblica                              .                              

- Nominati scrutatori i Sigg.ri:     Grillo – Astolfo – Trecarichi                                                                               . 

    
� Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la                                       

regolarità tecnica. 
 

� Si esprime parere non favorevole__________________ 

        ____________________________________________ 

        ____________________________________________ 

                                                         IL CAPO SETTORE PROPONENTE 

                                 f.to_________________________ 
 

 
� Si attesta che la presente proposta di deliberazione non  

comporta oneri finanziari 
� Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la        

regolarità contabile 

� Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la    
copertura finanziaria (Prenot. N.    del             cap.    
bilancio                ) 
 
                                                     IL CAPO SETTORE BILANCIO 

                                                 f.to                                    . 

 



In continuazione di seduta il Presidente del Consiglio Floriana Romano pone in trattazione 

l’argomento iscritto al punto 6 dell’o.d.g. avente per oggetto: ”Discussione sulla situazione 

dell’Ospedale F.B.C. di Leonforte”. 

Il Presidente comunica che l’esigenza del punto nasce dalla comunicazione del Sindaco nella 

Conferenza dei Capi-Gruppo. Rileva che è un argomento condiviso da tutto il Consiglio. Si sono 

susseguite costanti riunioni del Comitato Pro-Ospedale e dei Sindaci. La situazione purtroppo non è 

conforme agli obiettivi. Manca un piano conforme alle aspettative e si registrano sempre più 

carenze all’Ospedale di Leonforte. Comunica che ha chiesto la partecipazione dell’Avv. Romano 

quale rappresentante del Comitato Pro-Ospedale. 

Il Sindaco ringrazia il Presidente del C.C. e la conferenza capi-gruppo per avere inserito il punto 

all’O.d.g. Lamenta che si vuole trasformare tutto ciò che è stato ritenuto valido per la salute come se 

non fosse utile per la vita umana. 

Il Comitato dal mese di febbraio ha continuato a riunirsi. L’Ospedale anche arrancando riesce ad 

andare avanti ma con molti sacrifici. 

Fa presente che è stato chiesto l’intervento del Sindaco perché la radiologia non riesce a funzionare 

in quanto i radiologi non sono in grado di assicurare i turni, gli anestesisti vengono chiamati a 

sopperire presso l’Ospedale di Enna, continua ad arrancare anche il servizio di ostetricia e 

ginecologia.  

Nel mese di febbraio ha scritto al Presidente della VI Commissione regionale per chiedere che fine 

avevano fatto le belle parole. Circa un mese dopo, l’ANCI Sicilia ha trasmesso una bozza di piano 

di riordino che non tiene conto delle nostre richieste. Si è deciso che devono rimanere i Pronto 

Soccorso pienamente funzionanti. 

Nel piano vi sono molte duplicazioni e, quindi, che non sono state rispettate le promesse di 

mantenere delle specificità in ogni ospedale in contrasto con la legge Balduzzi. 

In un incontro con l’Assessore alla Sanità è stato detto che era tutto a posto, ma dopo un mese sono 

stati convocati dal Sindaco di Enna per discutere del Piano. E’ stato stilato un documento condiviso 

da tutti e consegnato all’Assessorato regionale. Dalla riunione del 18/6/2014 è uscita fuori la 

bocciatura del Piano all’unanimità dei presenti.  

Informa sulle motivazioni delle contrarietà: 

- manca la specificità e vi sono duplicazioni; 

- mancano 23 Dirigenti medici in tutta l’A.S.P. di Enna; 

- anche l’ospedale di Enna non è in piena efficienza e non vi sono alte specializzazioni per 

nessun settore ecc. 

Quella specificità che doveva garantire la permanenza degli ospedali non è più prevista. 



Dopo la convocazione del C.C., il 26 giugno è circolata in ospedale una disposizione con la quale si 

informa che le urgenze e le emergenze non devono essere portate a Leonforte per carenza dei 

medici anestesisti. 

Ieri, previo contatto con i Sindaci del comprensorio è stato firmato un esposto per interruzione di 

pubblico servizio alla Procura di Enna.  

Questo punto all’O.d.G. serve per comprendere cosa si deve fare ed evitare che la chiusura 

dell’ospedale passi sopra le nostre teste.  

Fa presente di avere proposto al Sindaco di Enna, che si è attivato, per fissare un appuntamento 

presso la VI Commissione. Si è ancora in attesa dell’incontro. 

Bisogna lottare con forza. Invita alla riflessione sulle iniziative da intraprendere. 

Il Presidente ringrazia il Sindaco per la relazione dettagliata. Chiede l’intervento del Coordinatore 

dell’Organismo Pro-Ospedale, Avv. Francesco Romano. 

L’Avv. Romano concorda con quanto espresso dal Sindaco. 

Informa che la Commissione si è posto i seguenti obiettivi: 

1. che fine avrebbe fatto l’ospedale e garantire le emergenze/urgenze; 

2. garantire il perfetto funzionamento dell’ospedale. 

La situazione dal mese di febbraio è peggiorata. Si è continuato a lavorare e vigilare. Un piccolo 

risultato si è raggiunto. L’anno scorso si parlava di rischio di mantenimento del Pronto Soccorso e 

non di reparti. Di quello oggi non se ne parla più grazie alle azioni portate avanti da tutti. Oggi si 

deve lottare per il potenziamento dei reparti. 

Il problema grosso è quello del perfetto funzionamento in quanto l’ospedale di Leonforte viene 

penalizzato e il personale medico viene spostato altrove. 

Condivide l’esposto firmato dai Sindaci e fa notare che è gravissimo che i Dirigenti dell’A.S.P. si 

rendano complici dell’interruzione di un pubblico servizio, impedendo che un codice passi da 

Leonforte. E’ gravissimo!!! 

Il Pronto Soccorso non può essere chiuso a tempo indeterminato ma deve essere reso funzionante. 

L’organismo continuerà ad appoggiare ogni azione di lotta e terrà alta l’attenzione. Se sarà 

necessario si chiederà alla popolazione di intervenire. 

Il Presidente ringrazia tutto l’organismo e comunica piena ed univoca partecipazione di tutto il 

Consiglio Comunale. Fa rilevare, però, che in questa lotta non si è vista la fattiva partecipazione del 

personale ospedaliero e dei Sindacati rispetto a quanto avviene in altri ospedali. Tutto il C.C. è 

compatto. 

 

 

 

 



Letto, approvato e sottoscritto, 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
F.to D.ssa Floriana Romano 

 
IL SEGRETARIO GENERALE 

F.to Dott. ssa Anna Giunta  

IL CONSIGLIERE ANZIANO 
F.to Davide Barbera 
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